



Jessica Odellia Purnama (Indonesia)

*Saya magang* di bab.la sebagai manajer kamus Bahasa Inggris dan Indonesia selama empat bulan. Sebagai manajer kamus Bahasa Inggris dan Indonesia tanggung jawab utama saya adalah konten kamus Bahasa Indonesia-Bahasa Inggris. Hal ini termasuk sebagai pemonitor forum Bahasa Indonesia, meng-edit saran pengguna, menerjemahkan konten dan juga meng-edit konten kamus. Tugas lain yang saya lakukan adalah melakukan marketing untuk kamus Bahasa Inggris-Indonesia bab.la.



*Marketing* merupakan salah satu kewajiban penting yang saya kerjakan untuk bab.la. Sebagai perusahaan yang bisa dibilang cukup muda, sangatlah penting bagi para pengguna internet dan website-website di Indonesia untuk mengenal bab.la. Tugas saya adalah menghubungi website-website di Indonesia yang relevan untuk memuat atau mencantumkan bab.la di situs web mereka. Saya juga belajar mengenai Optimisasi Mesin Pencari, backlink checks dan juga strategi marketing.



*Lingkungan kerja* di bab.la sangatlah menyenangkan. Di sini saya mendapatkan kesempatan untuk bekerja dengan berbagai macam orang dari seluruh dunia dan latar belakang yang berbeda. bab.la memiliki lingkungan bekerja yang multi-cultural dan masing-masing orang diberikan autonomi yang relevan dengan pekerjaan mereka masing-masing.

Satu hal yang saya sukai dari bab.la yakni staff pekerja di bab.la sebagian besar merupakan staff magang. Di sini saya bertemu dan berkesempatan untuk bekerja sama dengan orang-orang muda dari manca negara. Yang paling berkesan untuk saya adalah setiap Kamis salah satu dari staff bab.la akan membuat masakan yang khas dari negara mereka masing-masing.

Selama masa magang saya di bab.la, saya mempelajari banyak hal mengenai perusahaan yang bergerak secara online dan terlebih lagi saya juga bekerja di lapangan yang sesuai dengan minat saya. Satu hal tambahan yakni bab.la terletak di Hamburg dan berkat bab.la selama empat bulan saya dapat merasakan bagaimana rasanya menjadi seorang Hamburgerin.